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Irmãs gêmeas brasileiras lutam por uma vaga nos Jogos
Olímpicos de Paris 2024

Ola Kalucka se lembra de sentar ao  pequeno-almoço com betano logo gêmea gêmea Natalia no
dia da rodada final de qualificação olímpica para escalada de velocidade o mês  passado. Ambas
tinham pontos suficientes para fazer parte da equipe polonesa betano logo Paris, mas apenas
uma poderia.
"Foi difícil  porque eu sabia que precisava lutar contra minha irmã", lembrou Ola. "Nós estávamos
chorando, porque nós éramos altamente cientes de  que seria uma noite meio-doce para nós."
Apesar de a campeã mundial Natalia estar cinco pontos à frente na manhã  da final betano logo
Budapeste, Ola terminou à frente dela e garantiu a vaga olímpica.
Aleksandra Miroslaw, que terminou betano logo quarto nos Jogos Olímpicos de Tóquio,  garantiu
o primeiro ticket olímpico para a equipe polonesa de escalada de velocidade ao vencer o primeiro
evento de qualificação  betano logo Roma no último setembro.
Desde então, as irmãs de 22 anos Kalucka vêm brigando para ver qual delas,  se alguma,
reivindicaria a segunda vaga. Elas estão acostumadas com essas batalhas familiares, tendo cada
uma vencido uma Copa do  Mundo de escalada de velocidade, com Natalia tirando o título de
betano logo irmã no ano passado. Natalia terminou betano logo quinto  betano logo
Budapeste, mas não havia mais ingressos poloneses para Paris.
"É um pouco brutal, mas acho que o esporte  é brutal às vezes", disse Ola, adicionando que culpa
a si mesma betano logo parte por perder para Miroslaw na rodada  final betano logo Roma. Se
tivesse garantido a primeira vaga olímpica, isso teria deixado espaço para betano logo irmã
disputar a segunda. 
"Eu estava ganhando, mas na parte superior da parede fiz um erro e não quero prever o que
poderia  ter acontecido se eu não tivesse", ela lembrou. "Foi difícil. Depois dessa competição, eu
culpei a mim mesma por não  ser capaz de ganhar o ingresso para nossa família ... [mas] acho
que pensar negativamente não te ajuda betano logo nada." 
Ola, cujo nome completo também é Aleksandra, estava ansiosa para enfatizar que Miroslaw, que
quebrou seu próprio recorde mundial  com o tempo de 6,24 segundos no qualificador de Roma,
merecia plenamente betano logo vaga nos Jogos de Paris este verão. 
A escalada fez a betano logo estreia nos Jogos Olímpicos betano logo Tóquio betano logo
2024, mas esta é a primeira vez  que o esporte será dividido betano logo eventos separados, um
para a escalada de boulder junto com a liderança, e um  para a escalada de velocidade, betano
logo que os atletas correm por uma parede de 15 metros.
"Eu estive lutando  por isso por dois anos", disse Ola, refletindo sobre betano logo própria
jornada aos Jogos, que incluiu a recuperação de uma  perna quebrada no ano passado. "Eu tinha
duas chances de ganhar um ingresso no ano passado, mas não o fiz  porque não fiquei no
presente.

Julia Louis-Dreyfus discute sobre "political correctness" na
comédia

Julia Louis-Dreyfus respondeu às críticas do ex-colega de elenco Jerry Seinfeld sobre "political 
correctness" na comédia, afirmando que estar ciente de sensibilidades não é uma coisa ruim e
que se queixar sobre o  assunto é "uma bandeira vermelha, porque isso muitas vezes significa
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outra coisa".
Louis-Dreyfus falou ao New York Times e foi questionada  sobre as declarações de Seinfeld de
que a comédia na TV foi arruinada pelo "extremo esquerdo e a merda da  PC e as pessoas se
preocupando demais betano logo ofender outras pessoas". Louis-Dreyfus respondeu dizendo:
"Acho que ter um antenado sobre  sensibilidades não é uma má coisa. Isso não significa que toda
a comédia sai pela janela como resultado."
Ela adicionou: "Quando  eu ouço pessoas começarem a se queixar sobre a correção política - e
entendo por que as pessoas podem resistir  a isso - mas para mim isso é uma bandeira vermelha,
porque isso muitas vezes significa outra coisa. Acredito que  estar ciente de determinadas
sensibilidades não é uma má coisa. Não sei como dizer de outra forma."
Louis-Dreyfus falou com o  mesmo jornalistá 11 dias depois para esclarecer suas idéias sobre o
assunto, dizendo: "Minha opinião sobre tudo isso é que  a correção política, na medida betano
logo que ela equivale à tolerância, é claramente fantástica. E, claro, reservo o direito de  vaiar
qualquer pessoa que diga algo que ofenda a mim, enquanto também respeito seu direito à
liberdade de expressão, certo?  Mas o problema maior - e eu acho que a verdadeira ameaça à
arte e à criação de arte -  é a consolidação do dinheiro e do poder."
No entanto, Louis-Dreyfus defendeu a ideia de que é importante antecipar problemas potenciais, 
adicionando: "Mesmo filmes clássicos maravilhosos, indiscutivelmente grandes do passado estão
repletos de atitudes que hoje não seriam aceitáveis. Portanto, acho  que é apenas bom ser
vigilante."
Nos últimos dias, Seinfeld, com quem ela atuou no sitcom bem-sucedido entre 1990 e 1998, 
ofereceu algumas opiniões controversas, incluindo dizer que ele perdeu "a masculinidade
dominante".


	betano logo - symphonyinn.com
	Irmãs gêmeas brasileiras lutam por uma vaga nos Jogos Olímpicos de Paris 2024
	Julia Louis-Dreyfus discute sobre "political correctness" na comédia


